même à l'hôpital, et ils n'ont jamais fait aucun bien. Après avoir employé les secours de la science je me suis adressée à saint Antoine de l'adoue. Il y a à peu près deux ans, au commencement de juillet, que l'apa m'amenait faire une visite aux Révérends l'ères Franciscains. Un des bons l'ères dont j'ignore le nom, me donna pour protecteur saint Antoine de l'adoue, et huit jours après j'étais complètement guérie, et depuis ce temps je dois vous dire que je n'ai eu aucune autre attaque de cette maladie, j'ai pu assister à mon école régulièrement.

J'en remercie saint Antoine de Padoue de tout mon cœur ainsi que Papa.

Anna Ambeau.

St-Hyacinthe. — Que S. Antoine est bon et puissant. Il m'a soulagée dans une peine bien cruelle.

Laître. — Le bon Saint veut donc mériter la reconnaissance de tous ceux qui s'adressent à lui dans leurs nécessités. Voici deux jeunes fiancés dont le bonheur a été consacré grâce à lui, par le consentement de leurs parents. Aussi invitent-ils le bon Saint à leurs noces prochaines, et ils espèrent qu'il n'oubliera pas d'y amener son petit Jésus.

Elisa et Jean.

Lewiston. — Depuis trois ans, je souffrais d'une lésion organique du cœur. Je me suis recommandée à S. Antoine et au bon Frère Didace en communiant treize mardis de suite. Le mal est tellement disparu que je puis travailler désormais à grande fatigue.

Montréal. -- Voilà six ans que je demandais une grâce. Le Grand S. Antoine et le bon Frère Didace me l'ont enfin obtenue; qu'ils soient remerciés aussi pour deux autres grâces.

Dame V. L. R.

— Etant allée à l'érection d'un chemin de Croix à la Pointeaux-Trembles, je perdis mon chapelet, souvenir de ma première communion. Dans ma détresse, je recourus à S. Antoine et je le suppliai de me rendre mon chapelet...Ce grand Saint eut pitié de mes larmes. Je m'adressai à une personne qui avait été vue ramassant quelque chose, et sur ma demande elle me remit l'objet si visiblement protégé. C'était vraiment providentiel, car à ce moment on était au Calvaire, et la foule était immense.

Grand merci au bon S. Antoine!

Une petite fille reconnaissante,

SR MARIE DE JÉSUS, Tertiaire.

Merci à S. Antoine et au Frère Didace pour guérison obtenue après promesse de publication dans la Revue Franciscaine.